

Ressort: Entertainment

Gillian Anderson war ein rebellischer Teenager

London, 15.03.2013, 19:10 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Gillian Anderson, bekannt durch die Serie "Akte X", gibt zu während ihrer Jugend eine Rebellin gewesen zu sein. So sei sie nach ihrer Abschlussfeier festgenommen worden, da sie versuchte, die Tore ihrer Schule zusammenzukleben, verriet die 44-Jährige dem Magazin "Reader's Digest".

Außerdem sorgte sie als 13-Jährige auch bei ihren Eltern für Aufregung: Sie färbte sich die Haare rot, ließ sich die Nase piercen und datete einen zehn Jahre älteren Mann. Anderson wurde unter anderem mit den Preisen Golden Globe sowie Emmy ausgezeichnet und erlangte durch ihre Rolle als FBI-Agentin Dana Scully in der US-Fernsehserie "Akte X – Die unheimlichen Fälle des FBI" große Bekanntheit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9943/gillian-anderson-war-ein-rebellischer-teenager.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619